# 柳津小学校だより

# 鳴神山



2020, 12, 14 No, 36 柳津町立柳津小学校 発行者 校長 星 潔



## 授業参観・PTA総会・懇談会お世話になりました!

12月11日(金)に実施しました授業参観、懇談会には、お忙しい中、多数の皆様にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、教室以外で授業を行うなど、参観しづらい点も多々あったかと思います。子どもたちの授業の様子はいかがだったでしょうか。年度当初より成長した姿が見られたのではないかと思います。2学期も残り7日間の登校日となりましたが、各学年とも学期のまとめに力を入れて令和2年を良い締めくくにしようと頑張って参りますので、今後ともご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

#### <各学年の授業参観の様子より>







< 1 年生>

<2年生>

<3年生>







< 4年生>

< 5年生>

< 6 年生>







<あおば学級>

## スキー教室・スキー学習について

授業参観時の全体会でお話させていただきましたが、ご欠席の方もいらっしゃいましたので、 今年度の「スキー教室・スキー学習」について記述させていただきます。

現時点におきましては、コロナ禍ではありますが、感染症対策を実施して、できるだけ体験活動を実施したいと考えております。したがって<u>2年生以上におきましては、「スキー教室・スキー学習」は実施する予定です。</u>1年生は用具の準備や、急な中止も考えられるため、「スキー教室・スキー学習」は実施せず、雪に親しむ学習を行います。なおスキーの代わりに、2月10日(水)会津自然の家において、そり遊びを実施します。

スキー教室は、特に食事において密を避けるため、2月5日(金)(5,6年生)、2月10日(水)(3,4年生)、2月12日(金)(2年生)の3日間に分け、フェアリーランドかねやまスキー場で行います。また移動バスは、1人2席確保し、ソーシャルディスタンスを保ちます。スキー教室についてはマスク着用で実施するとともに、他団体等との接触を避けます。それでも今後の状況によっては、中止ということも十分に考えられますので、保護者の皆様のご負担も考え、今年度は保護者の皆様のご協力を得ずに、インストラクターと教員でスキー教室を実施します。なお次年度以降については今後検討いたしますが、保護者の皆様の様々なご負担も考え、低学年ではそりなどの雪に親しむ学習、3年生以上でスキー学習を実施し、スキー教室ではインストラクターと教員で指導を行って参りたいと考えています。この件は今後さらに検討して参ります。

先が見えないところもあり、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 校長のひとりごと

その年話題となった新語・流行語を決定する年末恒例の『2020 ユーキャン新語・流行語大賞』が12月1日に発表されました。「年間大賞」には「3密」が選ばれました。今年は何と言っても「新型コロナウイルス感染症」関係が数多く選ばれています。「3密」の他にも「アベノマスク」「オンライン〇〇」「GoTo キャンペーン」「ソロキャンプ」などトップ10の半分を占めました。

その中で「鬼滅の刃」も選ばれました。何と言っても話題になりましたね。保護者の皆様の中にも映画を見たり、漫画を読んだりした方がいらっしゃると思います。私は恥ずかしながら、「柳小オリンピック2020」当時は、名前は聞いたことがありましたが、中身までは深くは知らず、訳も分からず「禰豆子(ねずこ)」の格好をして(いやさせられて??)いました。その時に見に来ていた保育所の子どもから「禰豆子(ねずこ)の手が違うよ」と指導されたので、子どもたちに大人気なのに小学校校長として全く知らないのはダメだと思い「鬼滅の刃」を見てみました。

主人公の炭治郎は心優しく、時には鬼にさえも優しさを見せます。相手に正面から向き合い、汚れない心、まっすぐな言葉を持つ炭治郎は、強く、ひたすらに優しい姿で、周囲の人間や鬼でさえも救っていきます。家族が鬼に殺されたことに後悔と怒りの心を持ち、唯一生き残った妹の禰豆子だけは絶対に救う、守るという信念を胸に抱いています。鬼と対峙する中で、炭治郎は何回もピンチを迎えますが、そのたびに父母やきょうだいが脳裏で激励し、何度でも立ち上がります。この「家族の絆」「家族愛」は「鬼滅の刃」の大きな魅力の1つだと感じました。やはり何といっても私たちは「家族」と1番長く生活を共にしています。その中で炭治郎のように心優しく、まっすぐな人間に育つというのは、親の大きな愛情と、常に優しく包み込む姿があるのだと思います。社会に出て生きていく中で大切になるのは、炭治郎のような姿かもしれません。まずは自分の家族に優しさと感謝の心を持ち、子どもたちを大きな愛情で包み込むそんな親になりたいと「鬼滅の刃」を見て思いました。